

<p style="text-align: center;">SAINTE ENIMIE 2015</p> <p style="text-align: center;">3 AVRIL (deuxième jour)</p>
--

UN KILOMÈTRE À PIED, ÇA USE, ÇA USE ...

Bonsoir à tous !

Le plus dur dans la randonnée, ce n'est pas de marcher mais de savoir faire ses lacets !!!

Après une nouvelle nuit sans pleurs et sans vomis, l'endormissement a été de courte durée après une journée intense.

Ce matin, afin de "se reposer" de la veille, nous sommes allés à pied jusqu'à Ste Énimie après un début de journée en classe.

Cet après-midi, randonnée de 2h30 à Champerboux sur le Causse Sauveterre.

Nous sommes allés voir des menhirs et des dolmens, ramasser des cardabelles (fleur emblématique de la Lozère), découvrir la faune et la flore locales, goûter aux plantes sauvages, observer les différentes chaînes de montagnes, parler des produits régionaux comme le Roquefort ou l'Aligot, tout cela sous un magnifique soleil !

De retour au centre, comme chaque jour après les activités, les élèves sont retournés en classe pour écrire leur compte-rendu de journée dans le journal de bord.

Ce soir, veillée-jeux avec la classe de Génicourt puis coucher à 21h30.

Le footing n'a pas commencé car il fait encore trop froid (3° ce matin à 7h00).

Bonne nuit à tous.

Antoine

















